



14.10.2015

MILLIONEN SEHEN IDENTICA DELLENJAGD BEI TV TOTAL

Die Regeln sind einfach: Schnell sein, alle Runden überstehen – und dabei möglichst viele Rivalen aus dem Weg räumen. Rempeln, Drängeln und Verbeulen gehören beim größten Stock Car Rennen Europas zum guten Ton. Bei der diesjährigen Ausgabe der TV total Stock Car Crash Challenge am vergangenen Wochenende ging erstmals auch ein Team von IDENTICA an den Start. Dreht sich bei dem Werkstattssystem normalerweise alles darum, Fahrzeugschäden wieder instand zu setzen, war bei der Stock Car Challenge nun genau das Gegenteil der Fall. Das Ziel: Die Fahrzeuge der Gegner bis zum Totalschaden zu ramponieren.

TAUSENDE FANS IN VOLLER ARENA

„Das Event bot eine optimale Gelegenheit, IDENTICA mit Humor einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren“, betonte Karsten Stöcker, Netzwerkemanager bei Axalta Coating Systems und verantwortlich für das Werkstattssystem. Unter den tausenden Fans im Publikum fieberten auch rund 100 IDENTICA-Betriebsangehörige trotz eisiger Temperaturen von der IDENTICA-Kurve aus mit ihrem

Team und den prominenten Rennfahrern mit. Der IDENTICA Schriftzug war dabei in der Boxengasse, auf den Rennoveralls der Fahrer und auf den Crashcars selbst zu sehen. „Letztere sind natürlich in einem IDENTICA Betrieb auf ihr großes Rennen vorbereitet und in den Farben des Werkstattsystems lackiert worden“, berichtet Karsten Stöcker.

SPORTLICHE AUFSTELLUNG

Die Teamaufstellung für IDENTICA war sportlich: David Odonkor, ehemals National-Fußballer und jetzt Coach, tauschte sein Trainer-Trikot gegen den IDENTICA Overall ein und ging für die 1500 ccm-Klasse ins Rennen. Dort musste er sich allerdings nach zwei Läufen unter anderem gegen Autorin Charlotte Roche und Schauspieler Axel Stein geschlagen geben und belegte den vierten Platz. Für die 1900 ccm-Klasse setzte sich Youtube-Star Dner ans Steuer des IDENTICA Fahrzeugs. Auch er landete auf dem vierten Platz. Der 41-fache Windsurf-Weltmeister Bjørn Dunkerbeck trat in der 3000 ccm-Klasse für das Team des Werkstattsystems an und traf unter anderem auf Gastgeber Stefan Raab, Extremsportler Joey Kelly und Moderator Thore Schölermann.

„ÜBERWÄLTIGENDES ERLEBNIS“

Erst weit nach Mitternacht standen die Sieger der TV total Stock Car Crash Challenge fest. Überschlag beim Caravan-Crash-Cup und großes Rodeo-Finale: Die IDENTICA Rennfahrzeuge waren zu dem Zeitpunkt schon arg ramponiert. Doch auch wenn letztendlich andere Teams auf dem Siegertreppchen feierten, stand für Karsten Stöcker fest: „Für IDENTICA und seine Fans war die Veranstaltung ein einmaliges, überwältigendes Erlebnis.“

Ina Otto